

**Recherche médicale**  
**Face à l'urgence, la Fondation ARC débloque 3,5 M€ supplémentaires  
pour accueillir des chercheurs dont les travaux sont menacés  
aux États-Unis**

**Face à la diminution drastique des financements publics et l'arrêt arbitraire de certains thèmes de recherche menaçant la communauté scientifique, de nombreux chercheurs en oncologie voient leur avenir compromis. La Fondation ARC annonce la mobilisation immédiate de 3,5 M€ pour offrir aux chercheurs en difficulté actuellement basés aux États-Unis, l'opportunité de poursuivre leurs travaux en France.**

Cette initiative exceptionnelle s'adresse aux **post-doctorants, aux chercheurs juniors, et scientifiques confirmés** souhaitant intégrer un écosystème de recherche français susceptible de bénéficier de leur expertise en oncologie.

*« Les récentes décisions prises aux États-Unis menacent dans l'état actuel des choses, les actions de recherche essentielles pour la lutte contre le cancer. La France doit être une terre d'accueil pour ces chercheurs qui pourraient être contraints d'abandonner leurs travaux. La Fondation ARC répond à cette urgence et prend ses responsabilités en leur offrant la possibilité de poursuivre leurs recherches dans un environnement stable »,* précise **Dominique Bazy, Président de la Fondation ARC.**

Depuis plusieurs années déjà, **La Fondation ARC soutient l'accueil des meilleurs chercheurs internationaux et facilite l'intégration des scientifiques** dans des centres sur tout le territoire. En ce sens en 2024, le **programme Passerelle**, qui permet aux plus talentueux des jeunes chercheurs de s'intégrer dans le système français, a soutenu 9 chercheurs (pour un montant de 900 000 euros) et le **programme Leader en oncologie**, qui encourage l'impatriation de chercheurs confirmés et leur équipe, a mobilisé 1,5 million d'euros pour faire venir un leader international à l'hôpital Saint-Louis.

*« La Fondation ARC soutient traditionnellement l'intégration des meilleurs talents dans le système de recherche français. A l'heure où l'activité de certains d'entre eux est menacée aux États-Unis, il nous a semblé capital d'amplifier cet effort afin d'éviter toute perte de chance pour les patients, »* indique **Éric Solary, Vice-Président de la Fondation ARC.**

**À propos de la Fondation ARC** - <https://www.fondation-arc.org/>

Reconnue d'utilité publique, la Fondation ARC est 100 % dédiée à la recherche sur le cancer et est exclusivement financée par la générosité de ses donateurs et testateurs. Elle a ainsi alloué en 2023 près de 30 millions d'euros à 307 projets de recherche porteurs d'espoir pour les malades. Pour la Fondation ARC, tout part d'une conviction : la recherche vaincra le cancer. C'est grâce aux découvertes des chercheuses et des chercheurs que nous finirons par remporter la victoire : parvenir à guérir un jour le cancer, tous les cancers.

Contacts presse : Agence the Desk

Laurence de la Touche - 06 09 11 11 32 / Stéphanie Kanoui - 06 11 66 00 50